

## RÉSOLUMENT À L'OFFENSIVE SUR LES SALAIRES

Les journées d'action des 23 septembre, du 1<sup>er</sup> et 5 octobre ont montré, malgré leurs niveaux encore insuffisants au regard des enjeux actuels, une vraie détermination des salariés à remettre les revendications sociales au centre du débat public.

L'économie ne se porte pas si mal, nous sommes déjà revenus au niveau de l'avant Covid, et pour cause : l'État a largement ouvert les vannes. Il a dépensé sans compter pour soutenir les entreprises, en déversant des centaines de milliards sans contrepartie, mais à qui profiteront-ils ?

L'emploi continue de se précariser, des secteurs entiers peinent à trouver de la main d'œuvre tant les salaires sont bas et les conditions de travail déplorables.

Le pouvoir d'achat est en berne, et on agite les épouvantails de la haine pour masquer des réalités sociales de plus en plus difficiles pendant que d'autres se gavent.

Bien loin des discours bellicistes des médias à la solde du patronat, les salariés défilant et manifestant dans les rues de France, vivent une tout autre réalité...

C'est celle des fins de mois difficile avec à chaque facture arrivante, une hausse continue du montant à déboursier alors que dans le même temps, salaires, pensions et revenus de remplacement n'ont cessé au mieux de stagner, au pire de baisser.

La fracture sociale est d'autant plus visible que le scandale des Panama Papers étale sur nos écrans, les chiffres faramineux de l'évasion fiscale sans que cela n'appelle à une mobilisation générale de la classe politique elle-même pour une partie éclaboussée.

Elle a été plus encline à faire paraître les décrets de la honte sur la réforme de l'assurance chômage, dont nous exigeons le retrait, ou bien sur le contrôle accru des arrêts maladies pour faire la chasse aux non vaccinés...

Deux poids, deux mesures, dans une société qui glorifie un affairiste sans scrupule et qui pointe du doigt le personnel soignant et les aides à domicile !

Dans ce contexte, les membres de la Commission Exécutive appelle l'ensemble des syndicats à poursuivre le travail effectué dans la préparation de ces journées d'action avec les salariés pour faire de la question des salaires, une priorité revendicative immédiate.

C'est indispensable à la fois pour une meilleure redistribution des richesses mais aussi pour une société plus juste à même de répondre aux besoins sociaux et environnementaux du 21<sup>ème</sup> siècle.

Ainsi, il nous faut plus que jamais une CGT à l'offensive, à la hauteur des enjeux et en phase avec les salariés qui se sont fortement mobilisés et qui attendent des perspectives de mobilisation et de victoires.

Continuons sur tout le territoire à faire monter le rapport de force y compris par des mouvements de grève dans le cadre des NAO. Ensemble luttons pour obtenir une augmentation générale des salaires et pensions !

**Salaire, Emploi, Protection Sociale,  
L'antidote au capital.**